
 
 

Ata da 21ª Sessão Ordinária de 22 de Junho de 2015. 
3º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 

Presidência: Flávio Andrade de Brito, Marcos A. Issa Henriques de Araújo 
e Luiz Gonzaga de Jesus 

Secretaria: Mauro S. Salvador de Góes e Israel Francisco de Oliveira 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre 
Rodrigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino 
Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José 
Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, 
Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 
Vereador ausente: Alexandre Rodrigo Soares. 

Início dos trabalhos às 18h16min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 
Humanos pelo Vereador Israel Francisco de Oliveira. 

1. A Ata da 20ª Sessão Ordinária, realizada em 15 de Junho de 2015, foi lida e aprovada por 
unanimidade;  

2. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário da Comissão Permanente de 
Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 033-L, de 26/03/2015, de autoria 
do Vereador Rafael Marreiro de Godoy, que “Insere o inciso VII, ao Artigo 4º, da Lei 
Municipal nº 4.143, de 05 de fevereiro de 2014, que “Institui o Sistema de Estacionamento 
rotativo pago, nas vias e logradouros públicos denominado “Zona Azul São Roque”. Foi 
aprovado por 10 (dez) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), 
Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino 
Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José 
Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus e Mauro Salvador Sgueglia de Góes; e 03 (três) 
votos contrários dos Vereadores Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo; Rafael Marreiro 
de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira, em única discussão, maioria simples e votação 
simbólica; e 

3. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário da Comissão Permanente de 
Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 049-L, de 11/05/2015, de autoria 
do Vereador José Carlos de Camargo, que “Dispõe sobre a Distribuição Domiciliar de 
Medicamentos e Materiais necessários aos procedimentos médicos para idosos previamente 
cadastrados no Sistema único de Saúde - SUS – São Roque”. Foi aprovado por 10 (dez) 
votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alfredo 
Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Flávio Andrade de 
Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos 
Augusto Issa Henriques de Araújo e Mauro Salvador Sgueglia de Góes; e 03 (três) votos 
contrários dos Vereadores José Carlos de Camargo; Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo 
Nunes de Oliveira, em única discussão, maioria simples e votação simbólica; 

Projeto do Executivo 
1. Projeto de Lei nº 062-E, de 10/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre a abertura de crédito especial no valor de R$ 72.223,80 (setenta e dois mil, duzentos 
e vinte e três reais e oitenta centavos)”; 
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2. Projeto de Lei nº 064-E, de 15/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza a 
Prefeitura a celebrar convênio com a Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São Ro-
que, e dá outras providências”. 

3. Projeto de Lei nº 065-E, de 17/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Aprova o 
Plano Municipal de Educação - PME do Município de São Roque para o decênio de 2.015 a 
2.025”; e 

4. Projeto de Lei nº 066-E, de 22/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil re-
ais), no orçamento vigente”. 

Projeto do Legislativo 
1. Projeto de Lei nº 060-L, de 17/06/2015, de autoria do Vereador José Carlos de 

Camargo, que “Dispõe sobre isenção de cobrança em locais que não possuem esgoto 
tratado”;  

2. Projeto de Decreto Legislativo nº 007-L, de 08/06/2015, de autoria do Vereador 
Etelvino Nogueira, que “Dispõe sobre a concessão de Placa Homenagem à Dra. Maria de 
Fátima Euzébio Malachias”;  

3. Projeto de Decreto Legislativo nº 008-L, de 08/06/2015, de autoria do Vereador 
Mauro Salvador Sgueglia de Góes, que “Dispõe sobre a concessão de Placa Homenagem à 
Senhora Augusta Arruda de Paula Santos”; 

4. Projeto de Decreto Legislativo nº 009-L, de 08/06/2015, de autoria do Vereador 
Israel Francisco de Oliveira, que “Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão São-
roquense ao Senhor Hélio Antonio de Oliveira”; 

5. Projeto de Decreto Legislativo nº 010-L, de 08/06/2015, de autoria do Vereador José 
Carlos de Camargo, que “Dispõe sobre a concessão de Medalha do Mérito Vasco Barioni ao 
Senhor Osmar Henrique Villaça Boccato”; 

6. Projeto de Decreto Legislativo nº 011-L, de 08/06/2015, de autoria do Vereador 
Flávio Andrade de Brito, que “Dispõe sobre a concessão de Medalha do Mérito Barão de 
Piratininga ao Senhor Ludovico Ceccato”; 

7. Projeto de Decreto Legislativo nº 012-L, de 15/06/2015, de autoria do Vereador 
Rafael Marreiro de Godoy, que “Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão São-
roquense ao Dr. José Renato Nalini”; e 

8. Projeto de Resolução nº 014-L, de 19/06/2015, de autoria do Vereador Mauro 
Salvador Sgueglia de Góes, que “Prorroga o prazo de funcionamento da Comissão de 
Assuntos Relevantes - CAR, instituída com a finalidade de apurar a viabilidade da 
implantação do trem turístico em São Roque e o possível leilão dos equipamentos pela 
Prefeitura”; 

Requerimentos solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: – nº: 114/2015. Solicita cópia 

do cadastro do Loteamento “Lago dos Patos”; 
2. Vereador Etelvino Nogueira – nº: 119/2015. Solicita informações referentes a 

pagamentos efetuados a Irmandade Santa Casa de Misericórdia em decorrência de 
Convênio firmado com a Prefeitura de São Roque; e 

3. Vereador Israel Francisco de Oliveira – nº: 121/2015. Solicita informações sobre o 
Posto de Informações Turísticas localizado no Portal de entrada da cidade no Bairro do 
Guaçu. 
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Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo - nº: 1080/2015. Solicita 

realização de limpeza, roçada e colocação de uma caçamba de lixo na Estrada Aeronáutica, 
Alto da Serra; 

2. Vereador José Carlos de Camargo: – nºs 1086. Solicita a implantação de 01 (uma) 
lombada na Avenida Brasil, em frente à padaria e ao lado da Igreja; 1111. Solicita a 
colocação de 07 (sete) bicos de luz no início da Estrada do Sorocamirim; e 1112/2015. 
Solicita a passagem de motoniveladora pela Estrada do Sorocamirim;  

3. Vereador Alexandre Rodrigo Soares - nºs: 1087. Solicita a realização de serviços de 
motoniveladora e cascalhamento na Estrada do Pito Aceso; 1088. Solicita a realização de 
serviços de motoniveladora e cascalhamento na Estrada dos Barros; 1089. Solicita que a 
pavimentação asfáltica da Rua Anésio de Moraes, no Bairro Buracão, seja concluída; 1090. 
Solicita a implantação de tubulação para captação de águas pluviais e pavimentação 
asfáltica da Rua Maria Clara Sabbatini, no Bairro Santo Antonio; 1091. Solicita a realização 
de serviços de motoniveladora e cascalhamento em todas as vias públicas sem 
pavimentação asfáltica do Planalto Verde; e 1092/2015. Solicita a realização de capinação 
e limpeza em todas as vias públicas da Vila Amaral;   

4. Vereador Flávio Andrade de Brito – nºs: 1081. Solicita a CPFL troca de poste de 
madeira por posse de concreto na Rua Joaquim Borges de Souza, em frente ao n° 345, no 
Distrito de São João Novo; 1082. Solicita pavimentação asfáltica na Rua Joaquim Borges de 
Souza, Vila Vinhas, Distrito de São João novo; 1083. Solicita pavimentação asfáltica na Rua 
Aniz Gebara, Bairro Vila Vinhas, Distrito de São João Novo; 1084. Solicita a colocação de 
uma lixeira no Bairro São Julião, Distrito de São João Novo; 1085. Solicita a implantação de 
estacionamento em 45° ao lado da EMEF Ciclo II, no Distrito de São João Novo; 1093. 
Solicita implantação de iluminação pública na Estrada da Lagoa, Bairro Juca Rocha; 1094. 
Solicita realização de motonivelamento e cascalhamento na Estrada da Lagoa, Bairro Juca 
Rocha; 1138. Solicita a implantação de lombada eletrônica na Rodovia Engenheiro Renê 
Benedito Silva, Km 51.800, Bairro Santa Terezinha, no Distrito de São João Novo; 1142. 
Reitera pedido feito através da Indicação n° 1051/2015, solicitando a colocação de traves e 
dois caminhões de areia para o campo localizado no Bairro Santa Terezinha (Cruzeiro). 
Distrito de São João Novo; 1143. Reitera pedido feito através da Indicação n° 724/2015, 
solicitando a construção de um novo Velório Municipal, no Distrito de São João Novo;  

5. Vereador Adenilson Correia (Mestre Kalunga) – nºs: 1095. Solicita a construção de 
Academia ao Ar Livre, atrás da EMEF Prof. Tibério Justo da Silva, Distrito de Maylasky; 
1096. Solicita conserto de passeio público e construção de muro de arrimo na Avenida 
Monteiro Lobato; 1097. Solicita realização de motonivelamento, cascalhamento e raspa de 
asfalto na Rua Nelson Nunes da Silva, Bairro D. Pina, TAIPAS DE Pedra, Distrito de 
Maylasky; 1133. Solicita realização de operação “tapa-buraco” na Rua Luiz da Câmara 
Cascudo, Vila Darcy Penteado, Distrito de Maylasky; 1134. Solicita realização de serviços 
de limpeza, capinação e roçada na Rua Luiz da Câmara Cascudo, Vila Darcy Penteado, 
Distrito de Maylasky; 1135. Solicita de serviços de motonivelamento e cascalhamento; 
1037. Solicita manutenção, colocação de traves, redes de proteção no campo de futebol 
socyete localizado entre a Avenida Guilherme de Almeida e Rua Jorge de Lima, Bairro 
Gabriel Piza; 1038. Solicita implantação de espaço para lazer com play ground, na área 
localizada entre a Avenida Guilherme de Almeida e Rua Jorge de Lima, Bairro Gabriel Piza; 
1039. Reitera a Indicação n° 864/2015, solicitando pintura de faixa de pedestres na 
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Avenida São Manoel, em frente ao Supermercado Estância, Jardim Villaça; e 1040/2015. 
Reitera Indicação n° 357/2015, solicitando pavimentação, iluminação e paisagismo na Viela 
de acesso à Rua Santa Leocádia e Santa Virgínia, Jardim Villaça;     

6. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus – nºs: 1098. Solicita poda de árvore na Rua Chile, Vila 
São Rafael; e 1099/2015. Solicita limpeza, roçada, capinação e poda de arvores na Rua 
Equador, Vila São Rafael; 

7. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – nºs: 1100. Reitera pedido feito através 
da Indicação n° 300/2009, solicitando a implantação de “mão-única” no tráfego da Rua 
José Daniel Arnóbio, sentido Centro/Bairro; e 1139/2015. Solicita reforço na pintura de 
faixa de pedestre na Rua Ângelo Meneguesso, próximo ao Posto Ipiranga (Posto Trilhas), 
Jardim Estér; 

8.  Vereador Alacir Raysel – nºs: 1101. Reitera a Indicação n° 1039/2015, solicitando 
pintura de faixa de pedestres na Avenida São Manoel, em frente ao Supermercado Estância, 
Jardim Villaça; 1102. Reitera a Indicação n° 1036/2015, solicitando a pintura de duas 
faixas de pedestres na Av. Prefeito José Fernandes Zito Garcia, Bairro Taboão, conforme 
croqui anexo; 1103. Reitera a Indicação n° 1033/2015, solicitando operação tapa-buracos 
nas vias públicas do Jardim Villaça e Jardim Mosteiro; 1104. Reitera a Indicação n° 
1014/2015, solicitando motonivelamento e cascalhamento na Estrada da Cachoeirinha inicio 
na Estrada do Vinho e sentido Bairro do Sorocamirim; 1105. Solicita a retirada de terra que 
se encontra na Rua Antonio dos Santos Santinho, altura do n° 80, próximo da “EMEF PROF. 
ROQUE VERANI”, Vila Aguiar/Esplanada Mendes; 1106. Reitera a Indicação n° 831/2015, 
solicitando providências para execução de passeio público em trecho específico conforme o 
croqui anexo na Rua Antonio dos Santos Santinhos, próximo da “EMEF PROF. ROQUE 
VERANI” Vila Aguiar/Esplanada Mendes; 1107. Reitera a Indicação n° 828/2015, 
solicitando a implantação de rotatórias nos finais das Ruas José Ghissardi, Geovane Paolo II 
e Paulo VI, Jardim Mosteiro; 1108. Reitera a Indicação n° 827/2015, solicitando os serviços 
de abertura, implantação de guias e sarjetas, rede coletora de esgoto, rede de água, 
pavimentação asfáltica e iluminação pública, na Rua Dom José Gaspar, até o seu término na 
Rua Paulo V; 1109. Reitera a Indicação n° 476/2015, solicitando implantação de lombada 
na Avenida Guilherme de Almeida, na altura do n° 258, Gabriel Piza; e 1110/2015. 
Solicita implantação de redutor de velocidade na Rua Pio XII. Jardim Mosteiro; 

9. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – nºs: 1113. Solicita a implantação de 
estacionamento 45 graus ao lado do Ginásio de Esportes do Distrito de São João Novo; 
1124. Solicita a realização de serviços de limpeza do córrego Taxaquara no Distrito de São 
João Novo (em frente a Praça Takeshi Ishimaru, e ao lado do Ginásio de Esportes); 0 
Solicita a colocação de massa asfáltica na Rua localizada ao lado do Ginásio de Esportes de 
São João Novo (aproximadamente 100 metros); 1126. Solicita a implantação de um bolsão 
de estacionamento de veículos ao lado do Campo do Bocha, subindo à Igreja Católica, no 
Distrito de São João Novo; 1127. Solicita informações sobre a possibilidade da reforma da 
Praça Takeshi Ishimaru, incluindo a construção de 02 (dois) banheiros, no Distrito de São 
João Novo; 1128. Solicita a colocação de abrigo de ônibus na Rodovia Eng. Renê Benedito 
Silva, próximo ao pesqueiro “Vale Verde”, Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo; 
1129. Solicita informações sobre o término da construção da obra da pista de caminhada, 
até o campo do Clube 7de Setembro. No Distrito de São João Novo; 1130. Solicita 
implantação de faixa de pedestres na Rodovia Engenheiro Renê Benedito Silva, na altura do 
Km 52, entrada da Vila Santa Terezinha, no Distrito de São João Novo; 1131. Solicita 
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implantação de 02 (duas) lombadas na Rua José Benedito Rodrigues, na altura dos n°s 207 
e 127, Distrito de São João Novo; e 1132/2015. Solicita colocação de lixeira na entrada do 
Bairro São Julião, Estrada da Serrinha, esquina com a Rua 1, Distrito de São João Novo;  

10. Vereador Etelvino Nogueira – nºs: 1114. Solicita reparo na ponte localizada na Estrada 
Municipal do Caetê, conforme foto anexa; 1115. Solicita serviços de motonivelamento e 
cascalhamento para Rua Benedito Vaz Pires, Bairro Caetê, conforme foto anexa; 1116. 
Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada para vias localizadas no 
Loteamento Sun Valley, Rua Amparo, Adamantina, Americana, Araraquara, Araçariguama, 
Andradina, Arujá, Alumínio, Águas de Lindóia, Bairro Caetê, conforme foto anexa; 1117. 
Solicita pintura nas EMEF CEMEI, do Bairro do Carmo, Campininha, Juca Rocha e Pavão; 
1118. Reitera pedido feito através da Indicação n° 1045/2015, solicitando a implantação de 
lombadas na Estrada Municipal do Carmo (próximo mercado Portal e Laboratório Tecam); 
1119. Reitera pedido feito através da Indicação n° 1047/2015, solicitando serviços de 
motonivelamento, cascalhamento e roçada na Estrada da Serrinha do Carmo, Travessa 
Ernesto Firmino de Moraes e Travessa Rosária Firmino de Moraes; 1120.  Reitera pedido 
feito através da Indicação n° 1044/2015, solicitando serviços de motonivelamento e 
cascalhamento para Estrada Municipal do Caetê; 1121. Reitera pedido feito através da 
Indicação 697/2015, solicitando serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada nas 
Ruas Azaléia, das Rosas, das Hortências, e das Orquídeas, localizadas no Portal do Carmo, 
Bairro do Carmo; 1122. Reitera pedido feito através da Indicação n° 642/2015, solicitando 
serviços de motonivelamento e cascalhamento para as seguintes vias: Travessa Anizia da 
Cruz, Maria Eulina da Cruz dos Santos e Nair Timóteo da Cruz, localizadas na Vila Lino; e 
1123/2015. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada para as 
seguintes vias: Rua Mogi Mirim, Mogi Guaçu, Matão, Mairinque, Mariápolis, Manduri e 
Mariporã, todas localizadas no loteamento Jardim Camargo, Bairro do Carmo;   

Moções: 
1. Vereador Etelvino Nogueira nº 146/2015. De pesar pelo falecimento do estimado 

Senhor Eugênio Guilherme Lau de Carvalho; 
2. Vereador Flávio Andrade de Brito nº: 148/2015. De Pesar pelo falecimento da 

estimada Senhora Edna da Silva Fortunato;  
3. Vereador José Carlos de Camargo nº 149/2015. De Pesar pelo falecimento do 

estimado Senhor Beiracyr Rodrigues Cardoso; e 150/2015. De Pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Ivone Maria Pereira de Toledo; e 

4. Vereador Rafael Marreiro de Godoy nº 151/2015. De Pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Guimar Ruís Mourão. 

Matérias analisadas no expediente: 
(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moções de Pesar – nºs: 146, 148, 149 e 151/2015 - a Mesa Diretora a encaminhará; 
2. Indicações – nºs 1080, 1086 a 1143/2015 – a Mesa Diretora as encaminhará. 

Tribuna: 
1. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Concede aparte ao Vereador Donizete Plínio 

Antonio de Moraes. 
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Fala sobre a Estrada de terra 
que fica na divisa da Cidade de Mairinque com Alumínio, que caminhões e máquinas da 
Prefeitura de São Roque estariam prestando serviços no local citado, porém esses serviços 
só podem ser prestados através de um consórcio que é Estadual no qual o Estado quem 
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cede as máquinas. Diz que todas as evidências vão para o Ministério Público para que o 
mesmo tome conhecimento e possa tomar alguma atitude. Comenta que o Município de 
São Roque está com as estradas abandonadas, sem manutenção, e as máquinas e funcio-
nários ficam prestando serviços para outras Cidades o que é lamentável. 

2. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Agradece as sete mil pessoas 
que assistiram a seu vídeo, sobre criticas políticas fundamentadas sem fazer criticas pes-
soais a nenhum político. Fala que quer tranqüilizar as famílias e religiosos presentes sobre 
os temas polêmicos que serão abordados e o tema será de consenso de todos. 

3. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Comenta sobre o tema que será votado 
nesta Casa de Leis que é o PME (Plano Municipal de Educação) e que os Vereadores farão 
o melhor para o Município de São Roque. Fala que é lamentável a situação das máquinas 
de São Roque estarem prestando serviços para outras Cidades. Diz que um morador o 
questionou sobre as estradas e que jamais ficaram tanto tempo sem as devidas manuten-
ções, tendo em vista que o morador alegou que na gestão passada nunca ocorreu a falta 
da manutenção. 
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Diz que o que chama atenção 
é que os Vereadores cobram por motonivelamento e cascalhamento, mas nada é feito, 
mas para prestar serviços para uma Estrada de outra Cidade é possível  
Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Relata que a merenda escolar estava em 
torno de seis milhões de reais na gestão passada, e agora na atual passou para dez mi-
lhões de reais, ou seja, mais de 50% no aumento. Fala que as estradas da Cidade estão 
ruins, abandono geral por todos os lados do Município. Comenta que no mês de Dezembro 
de 2012, um valor de trezentos e oitenta mil reais mensais para a empresa da coleta de 
lixo, já na gestão atual paga-se quase um milhão de reais por mês e infelizmente nada se 
vê com relação a coleta.  
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta sobre a merenda que teve um 
aumento significativo, e que os preços dos alimentos comprados estão altos 
Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Fala que houve o cadastramento imobi-
liário do Programa Minha Casa Minha Vida, mas que infelizmente não beneficiará aos que 
mais necessitam, pois tem que ganhar de três à seis salários mínimos 
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Comenta que na reunião que 
teve junto com o Gerente da Agência Caixa Econômica Federal, o projeto não possui uma 
aprovação por parte da Caixa, pois não atende as necessidades do Bairro. 

Ordem do Dia: 
1. Projeto de Lei nº 054-L, de 02/06/2015, de autoria do Vereador Etelvino Nogueira, que 

“Altera a redação do artigo 1º da Lei Municipal nº 4.066/2013, que dá denominação de 
Travessa Ernesto Martins Pereira à via pública localizada no Distrito de Maylasky”. Foi 
aprovado por unanimidade, em única discussão, votação nominal e maioria simples; 

2. Projeto de Lei nº 059-E, de 01/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 
sobre a abertura de crédito especial no valor de R$ 111.286,77 (cento e onze mil, duzentos 
e oitenta e seis reais e setenta e sete centavos”. Foi aprovado por unanimidade, em 
primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta; e 

3. Requerimentos – nºs 114, 119 e 121/2015. Foram aprovados por unanimidade, em 
única discussão, votação simbólica e maioria simples. 

Explicação Pessoal: 
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1. Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira: Fala sobre o Deputado Federal Rodrigo Garcia 
que este Vereador o ajudou na sua candidatura e hoje é Secretário de Habitação do Estado 
de São Paulo, na qual disponibilizará para a Cidade de São Roque o Programa “Cidade Le-
gal”, que da a regularização imobiliária dos loteamentos irregulares no Município, na qual 
São Roque tem mais de vinte loteamentos ou cinco mil casas irregulares dificultando os 
moradores a terem o registro em seu nome. Comenta que através do Deputado Federal 
irão conseguir esse benefício para o Município, através de política. Explica que as pessoas 
que não tem a documentação regularizada não conseguem nem fazer a venda do imóvel, 
mas que felizmente esse Projeto trará esse benefício à população de São Roque.  

2. Vereador Adenilson Correia (Mestre Kalunga): Agradece a Deus por sua recuperação 
após um início de infarto e a presença de pastores e padres. Fala que está bastante atento 
junto com os Vereadores desta Casa de Leis sobre o PME- Plano Municipal de Educação na 
qual necessita de muita responsabilidade para decidir o que for melhor para a Cidade. Fala 
que teve a oportunidade de participar da frente Parlamentar na Assembléia Legislativa, na 
frente da defesa da família com vários pastores que também estavam presentes. Diz que 
teve a honra de estar junto com os pastores Paulo, Silvio, Dr. Ivonildo que juntos defende-
ram tirar a questão do gênero de dentro da proposta do Plano de Educação Municipal. Co-
menta que na qualidade de legislador está atento sobre as questões de educação no Muni-
cípio.  

3. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Fala que com relação ao discurso do Vereador 
que o antecedeu sobre o Projeto “Cidade Legal”, na gestão anterior na Cidade havia o nú-
cleo de regularização que era um Projeto do Governo do Estado, em que mais de duzentas 
famílias foram beneficiadas com a escritura, mas não entende porque não continuou com o 
núcleo. Comenta que o Plano “Cidade Legal” é um plano político e só serve para fazer poli-
ticagem para a próxima eleição. Explica que sumiram documentos de vários moradores que 
procuraram o núcleo para a regularização de seus imóveis na administração atual que não 
fez nada para dar andamento no projeto, prejudicando a população que mais precisa. Fala 
sobre a falta de vagas nas creches falta de salas de aulas, e infelizmente o Executivo só 
sabe gastar com questões inúteis que não beneficiam a população. Diz sobre o projeto Mi-
nha Casa Minha Vida, que não servirá para beneficiar quem mais necessita, já que é preciso 
ganhar mais de três salários mínimos, e sobre a merenda escolar e a coleta de lixo que ti-
veram um aumento significativo, porém não vê mudanças. 

Encerram-se os trabalhos às 19h43min. 
 

 

FLÁVIO ANDRADE DE BRITO 
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